

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

am 29.04.2014 fand die Gesellschafterversammlung der CSOB in München statt. Nachdem H. Stockhammer und ich als Geschäftsführer für das Geschäftsjahr 2013 entlastet wurden, beauftragten uns die Gesellschafter, BayWa und Claas, den Dank an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiterzugeben. Dies möchte ich hiermit offiziell tun.

Aber auch ich persönlich möchte diesen Dank noch etwas ausweiten.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Nachdem ich ab heute offiziell das Amt des ersten Bürgermeisters in meiner Heimatgemeinde inne habe, verändere ich mich auch ab 01.05. beruflich in der CSOB. Ich übernehme in einem definierten Verkaufsleitergebiet die Verkaufsleitung (Teilzeit) vom Standort Ettenkofen aus und bin dort dann auch Betriebsleiter.

Für die großartige Unterstützung in den letzten ca. 4 1/2 Jahren als Geschäftsführer bei der CSOB bedanke ich mich persönlich bei jeder einzelnen Mitarbeiterin und Mitarbeiter.

Zusammen mit Euch erfüllte ich meinen Auftrag:

Aufbau eines modernen Landtechnikunternehmens in 21 Landkreisen in Ober- und Niederbayern im Vertrieb und Service mit dem Claas- Exklusivvertrieb und zusätzlich ein Drittortiment dazu.

Nur ein weißes Blatt Papier mit den 21 Landkreisen lag mir vor, ohne Mitarbeiter, ohne Betriebsstätten, ohne Kugelschreiber, ohne Handy, ohne EDV, ohne Auto, ohne Büromöbel, ohne Rahmenbedingungen, ohne Schraubenzieher, ohne Flex, ohne Bohrmaschine, ganz einfach ohne ALLES, sogar die Namensgebung (Taufe) war nicht vorhanden.

DAS ERREICHTE ZIEL ZUSAMMEN MIT EUCH ALS MANNSCHAFT , ABER AUCH AUF DAS UNTERNEHMEN CSOB BIN ICH SO RICHTIG STOLZ.

NOCHMALS VIELEN DANK AN ALLE.

Das Ganze stimmt mich und hoffentlich Euch auch optimistisch und zuversichtlich, daß der zweite jetzt anstehende Schritt, daß Unternehmen wirtschaftlich zu gestalten, auch zum Ziel führt. Meinem Nachfolger, Markus Thannbichler und dem Kollegen Reinhard Stockhammer wünsche ich eine glückliche Hand und ALLES GUTE, daß Sie die CSOB dorthin entwickeln, wo sie es verdient.

Euch allen wünsche ich weiterhin viele gute Ideen, Optimismus, vor allem Gesundheit und natürlich auch a' bisserl Glück.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Alfons Neumeier